



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

RPM

Le Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM) dispose désormais de son récépissé définitif délivré par le ministère de l'Intérieur. De quoi mettre fin au conflit "fratricide" qui opposait depuis de longs mois ses dirigeants à ceux du Rassemblement Héritage & Modernité (RHM).

Page 3

ÉDUCATION

La question avait été au centre des crispations autorités de l'Éducation-syndicats. Les concours internes ENS et ENI devraient se dérouler la semaine prochaine. C'est ce qui ressort d'une rencontre mardi entre les ministres et les responsables du Syndicat de l'Éducation nationale (Sena).

Page 5

LA PRISON POUR FEMMES

PLUS moderne et commode, davantage accueillante. La maison d'arrêt pour femmes, dans l'enceinte de la prison centrale de Libreville, a été inaugurée hier par la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda. D'une capacité de 106 cellules, elle devrait contribuer à l'amélioration de leurs conditions de détention et à la résolution, au moins en partie, de la surpopulation carcérale. D'autres équipements sont prévus.

Page 2



Formation, restructuration, financement, ouverture sur le monde, équipements, industrie du football sont les principaux axes du programme de Dieudonné Wayi, 56 ans, candidat à la présidence de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), le 3e qui présente L'Union à travers son cahier. Cet ancien président de la Ligue de football du Haut-Ogooué et ex-président de la Fégafoot veut mettre son expérience au service d'une instance soucieuse de son image et désireuse de donner un nouvel élan au sport-roi.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

On sent que la pression monte au sein du gouvernement au fur et à mesure qu'approche l'heure du bilan. Sachant que son équipe est très attendue par le Président et surtout des Gabonais de toutes les couches, la PM a réuni l'ensemble des ministres et responsables engagés pour faire le point des avancées des travaux province par province du fameux PAT. Et aussi parler sans doute de ce qui bloque encore dans certains cas. On imagine que les débats n'ont pas été faciles pour certains, puisqu'on sait un peu ceux qui ont fait quoi, ceux qui suivent réellement et ceux qui traînent les pieds et pourquoi sa patine. Sauf qu'on se demande s'ils sont allés au fond en parlant des réelles pesanteurs entourant la réalisation ou la bonne conduite de certains chantiers, puisque les plaintes et récriminations de ministres impuissants face aux agissements de certains acteurs bien assis là-bas, accusés à, tort ou à raison, de bloquer les choses sont de plus en plus fréquentes.

C'est un secret de polichinelle. Plusieurs hauts cadres sabotent la politique

du "Présida". Identifiés comme des budgétivores adeptes des retrocommissions, des voraces financiers qui, par des mécanismes opaques, ces mecs là torpillent tous ses efforts. Sauf que personne n'ose en parler ouvertement, en dehors des salons feutrés et autres lieux. Or, le mal est bien là. Il y a comme une conspiration du silence à plusieurs niveaux, comme disait l'autre. On se mentirait soi-même en affirmant le contraire.

Pendant ce temps, de nombreux chantiers annoncés pourtant à grand renfort publicitaire piétinent. Les populations attendent toujours des réponses concrètes et solutions durables aux problèmes d'accès à l'eau potable, aux soins de santé et bien d'autres préoccupations quotidiennes. Du coup, on se demande ce que cherchent tous ces mecs là? Savent-ils qu'ils jouent avec le feu en se comportant ainsi face à tous ces Gabonais qui ne demandent que le minimum vital? C'est un sérieux problème à résoudre très vite si on veut faire avancer le pays. On ne peut pas continuer ainsi, quoi.

...MAKAYA